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Muy señor mio : El curso pasado me encargo es-

ta Facultad de Economia de Bilbao,adscrita a la Universidad de Vallado

lid,la explicacion y direccion de la cátedra de Historia de la Economia

Unive�al,ler.curso y este,tengo tambien a mi cargo la Historia Economi

ca de España,de 2º.Para esta ultima he recomendado vivamente como texto

guia de la clase su obra,publicada por la Ed.Te.ide,pero resulta que la

nueva edicion parece que todavia tardar' en aparecer .Le ruego) por tant0.l
acelere} cuanto esté en su mano; esta nueva edicion ya que) en Bilbao/pre
cisamos mas de un centenar de ejemplares este cur-so y otros tantos en

los sucesivos,lo cual puede orientarle a Ud.o a la editora para fijar
el número o cantidad de tirada.

Desde hace tiempo sigo con devocion y atencion
su obra en mi preparacion a esta cátedra. de historia economica.Procedo
de Simancas y Valladolid.Mi tesis} inédita}.versa sobre el Consulado de

Burgos en el siglo XVI y "tengo una serie ae cositas de las que ustedes
han tenido la bondad-de ocuparse en su importante Indice.

Quiero aprovechar este primer contacto con Ud.

para felicitarle por su obra grande de historia económica,todavia a fal
ta del tomo V,y en general por toda su labor personal y directiva de
ese grupo catalan al que tanto admiro.Mi apellido y mi ascendencia tam
bien son catalanas.He trabajado mucho con Lapeyre en el Archivo de Simon
Ruiz.



Hace unos dias en mi viaje por Italia,le recordaba a Ud.con

gran cariño el rector de la Bocconi de IVIilan,prof.Sapori,y yo sentia
no tener todavia contacto con Ud.para poder ser portador de los afec
tuosos saludos �ue le dedic6 este gran investigador y maestro. .

.

Me agradaria mucho inisiar cmn Ud.y con su�rupo una estrech�
colaboracion.A mi cargo tengo el Archivo. del Consulado de Bilbao y �
Municipal de la Villa,sobre B� �ue' preparo una serie de trabajos y en

el �ue trabajan mis aluilililos del Seminario de Historia de la Facultad •

.-.-

Pero no �uiero entretenerle mas RN y si solamente rogarle lo de

la obra de texto,�ue nòs urge para este curso.Espero sus noticias sobre
. el particular.

Le saluda afcte.s.s.

Fdo.-IvIanuel asas.


